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Commissione Regionale TAM – Emilia Romagna 
Verbale di riunione n°53/2022 

 
 

Il giorno 4 Ottobre ore 21.00, collegati video-conferenza Meet, si è riunita la Commissione 

Regionale TAM per discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno:  
 

 

Sono presenti alla riunione: Emanuele Dal Monte, Edoardo Pinotti, Chiara Orsatti, Elisa Righetti, 

Cristina Feruli, Federico Di Persio ed Edda Pattuzzi. 

 
 

Si procede nell’esame dei vari punti all’OdG: 

1- Approvazione verbale precedente 

La Commissione approva il verbale. 

 

2- Progetto “Alternative in Appennino”: stato di avanzamento  

I referenti del progetto fanno un resoconto di quanto pervenuto dagli altri operatori. Sono pervenute 

18 schede complete, ne mancano alcune, tra queste quelle di Valeria Ferioli e Raffaele Frazzi. Si decide 

di inviare mail agli stessi per sapere cosa hanno intenzione di fare (Elisa R. per Raffaele Frazzi, Edda P. 

per Valeria Ferioli). 

Chiara O. inizierà a fare qualche test di impaginazione  per capire formati, font, n. di foto da inserire e 

n. di pagine per ogni scheda. 

Edda P. chiederà alla sezione di Pavullo se è possibile utilizzare le schede già pronte ed inserite nel 

volume “Itinerari di Biodiversità e Agricoltura eroica nell’Alto Appennino Modenese”. 

Elisa R. si occuperà di controllare le schede (testi e foto) e si offre di sentire Maria Teresa Castaldi il 

nominativo dello stampatore che ha già lavorato per altre pubblicazioni CAI e di richiedere un 

preventivo. 

Cristina F. si occuperà di contattare i operatori per farsi inviare foto del percorso scelto, profilo 

altimetrico e mappa, quest’ultimi estratti dall’app Outdooractive (Edoardo P. si rende disponibile per 

supporto tecnico per l’utilizzo dell’applicazione). 

 

3- Varie ed eventuali 

Elisa R. propone dividere fra tutti gli operatori le varie problematiche/emergenze ambientali presenti e 

future in base alle competenze di ognuno. I presenti condividono la proposta. 

 

Si decide di convocare una nuova commissione nella prima settimana di novembre. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 22:10. 

 

 


